

# Sie sind gefragt

Durch Ihre Mitgliedschaft oder Spende können Sie uns helfen, mit dem nötigen Nachdruck, wichtige, gemeinnützige Projekte in Bühl umzusetzen.

Denn nur mit Hilfe unserer Mitglieder kann ein lebendiger Verein entstehen, der sich mit neuen Ideen / Projekten / Aktionen in die Dorfgemeinschaft einbringt.

## Sprechen Sie uns gerne an!

### 1. Vorsitzender:

**Uwe Janßen (kommissarisch)**  
vorstand1@forum-buehl.de

### 2. Vorsitzende:

**Christiane Krafft (kommissarisch)**  
vorstand2@forum-buehl.de

**Kassiererin: Vera Binz**  
kassier@forum-buehl.de

**Schriftführerin: Anne Lohmüller**  
schriftfuehrer@forum-buehl.de

**Erweiterter Vorstand:**  
Markus Albat  
Hans-Ulrich Braun  
Annerose Langer  
Michael Lucke



## Wir gestalten mit!



### Bankverbindung:

DE84 6415 0020 0004 3900 15  
KSK Tübingen BIC: SOLADES1TUB

**Finanziell gefördert durch den Landkreis Tübingen**

Titelbild: Georg Froeschl, Pixabay Stand: 07/2024

**Forum Bühl e.V.**

Wir gestalten mit - und freuen uns über Ihre Unterstützung!

# Herzlich willkommen!

## Wir freuen uns, dass Sie sich für die Arbeit unseres noch jungen Vereins interessieren.

Der Verein „Forum Bühl e.V.“ wurde Ende Juni 2020 gegründet und ist gemeinnützig anerkannt. Unser Vereinsziel ist die Förderung des Wohlfahrtswesens in Bühl.

Dabei sollen Jugend- und Altenhilfe sowie das bürgerschaftliche Engagement zugunsten gemeinnütziger Zwecke im Vordergrund stehen.

Mit viel Freude und Begeisterung gehen wir als Vorstand gerne voran und haben erste Projekte angestoßen. Dies können wir aber nur mit Unterstützung und unter Mitwirkung unserer Mitglieder schaffen.



Wir gestalten mit!

Gemeinsam können wir Bühl zu einem Ort für alle machen!

## Projekt Pflege-WG



Als erstes großes Projekt sind wir dabei, eine Pflege-Wohngemeinschaft auf den Weg zu bringen.

So soll im Dorf eine Wohnmöglichkeit für ältere Bürger geschaffen werden, die sich zu Hause nicht mehr alleine versorgen können.

Die Wohngemeinschaft soll dabei einen eher häuslichen Charakter haben, bei der jeder Bewohner sein eigenes Zimmer hat.

Es ist ein großer Gemeinschaftsraum mit offener Küche geplant. Dort können die Bewohner mit Hilfe einer Alltagsbegleitung gemeinsam kochen und bei der täglichen Arbeit mithelfen.

Die Pflege-Wohngemeinschaft ist als eine Alternative zum Umzug in ein stationäres Pflegeheim in der Kernstadt gedacht, als Möglichkeit also, auch am Lebensabend in der Heimatgemeinde Bühl gut betreut und versorgt zu werden.

Im Juli 2024 ist das Richtfest für das Gebäude im Neugebiet „Obere Kreuzäcker“ erfolgt. Wir als Verein stehen in enger Abstimmung mit allen Akteuren des Projekts.

## Bürgerauto und weitere Projekte



In den wenigen Jahren seit unserer Gründung haben wir bereits weitere Projekte auf den Weg gebracht:

Seit Sommer 2022 gibt es für Bühlerinnen und Bühler, die nicht gut zu Fuß sind, an zwei Tagen in der Woche ein „Bürgerauto“ für Fahrten nach Tübingen und Rottenburg.

Ehrenamtliche Fahrerinnen und Fahrer erbringen mit ihren PKWs auf Spendenbasis die Fahrleistung.

Weitere Projekte sind:

- Dorftreff
- Binokelturnier
- Bouleturnier
- Neugestaltung Dorfplatz
- Ruhebänke/Bankpaten

und vieles mehr!